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Membros presentes 

AMBEV Márcio Maran T 
ASSEMAE Márcia Vigoritto S 
CIESP Americana Leandro Zanini  T 
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T) 
CIESP Piracicaba Homero Scarso (T) 
CIESP Rio Claro Danusio Diniz T 
DAE Jundiaí Ulisses Nicioli (S) 
DAE Sta Bárbara Diego Rodrigues T 
FEMSA André Ianiceli (S) 
FIESP Anicia Pio (T) 
FUMEP Renato Ferreira (T) 
MAGAL Sérgio Sbroglio (T) 
Miracema Nuodex  André Bertelli T 
PM Rio Claro Roberto Forest S 
RIGESA Fernando Nery T 
SANASA Márcia Trevisan S 
São Martinho João Prudenciatti (T) 
SORIDEMA Marco Rodrigues S 
TECH FILTER Douglas Moraes T 
TECH FILTER Muriel Silva S 
TECH FILTER Jefferson Begga 

 
Membros Ausentes com Justificativa 

CIESP Campinas Mauro Lauro T 
ABCON Cristhofer Alves (T) 
ELEKEIROZ Luiz Marques T 
Consórcio PCJ Alexandre Vilella (S) 
São Martinho João Prudentiatti T 
Sindicato Rural 
Jundiaí 

Wilson Bonança (T) 

SEESP Walter Becarri T 
 
 

Membros Ausentes sem justificativa 
AESABESP Maria Cristina 

Cordeiro T 
ALJ Wanderlei Tesser T 
CETESB Jose Ferreira Assis (T) 
CIESP Sta Bárbara Sérgio Ojima (T) 
PM Campinas Plínio Scher T 
Sifco Edvaldo Armelin (T) 

 
Convidados 

Ambiental Solutions – Paulo Roberto 
TOYOTA – Sheila Sakamoto 
FIBRIA – Priscila Rocha 
 

 
(T) - Titular         (S) Suplente           (R) 
Representante 

     1. Pauta : A pauta e a convocação da 
reunião foram enviadas aos presentes 
por meio de mensagem eletrônica. Após 
a leitura foi aprovada por unanimidade 
2. Abertura, A abertura dos trabalhos 
foi feita pelo Coordenador, Sr. Polga, que 
passou imediatamente aos Assuntos a 
deliberar. 1- Apresentação sobre 
modificações no processo de 
licenciamento ambiental da CETESB pelo 
consultor Sr. Paulo Roberto. A 
apresentação foi enviada via mail para o 
grupo 2– Informações sobre o curso 
de reuso de água e aproveitamento 
de água de chuva – O Sr. Polga 
comentou com o grupo sobre o curso em 
andamento patrocinado pela PETROBRÁS 
em parceria com o consórcio PCJ que no 
seu término irá propor uma legislação 
sobre o assunto 3-Informações sobre 
o GT-Empreendimento. O Sr. Polga e 
Sr. Leandro mostraram ao grupo a 
importância do acompanhamento dos 
trabalhos do grupo e sugeriram uma 
visita no site 
www.comitepcj.sp.gov.br/documentos, 
onde os EIAs em analise e analisados 
estão disponíveis para informação e 
acompanhamento. 4. Proposta do 
Reenquadramento: Sr. Polga e Sra 
Anícia apresentam slides de um trabalho 
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técnico elaborado pela integrante da 
equipe técnico do FIESP no DMA 
(ENGª.Zelia) com as informações 
atualizadas sobre o assunto. Como esta 
proposta esta sendo discutida pelo GT-
Plano de bacias, em todas as reuniões do 
grupo será tema de pauta até o 
esgotamento do assunto, via a extrema 
importância do seu impacto nas 
atividades industriais nas bacias PCJ. 5 – 
Outros Assuntos – Não havendo mais 
assuntos a reunião foi encerrada. 

 

                 Roberto Polga 
Coordenador da CT-Indústria 

Leandro Zanini Santos 
Coordenador Adjunto 


